

La AEMPS se acerca a la ciudadanía durante la Semana de la Administración Abierta

Fecha de publicación: 14 de febrero de 2023

Categoría: la AEMPS

Referencia: AEMPS, 03/2023

- **El acto tendrá lugar el 22 de marzo y se centrará en el trabajo desarrollado por la AEMPS en el marco de la vigilancia posautorización de los productos en los que ejerce sus competencias**
- **El uso que la ciudadanía puede hacer de las herramientas de notificación de la AEMPS (NotificaRAM, NotificaCS, NotificaVET y NotificaPS) es un ejemplo de su contribución e inclusión en las actividades propias de la Administración**

La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS) se suma a la [Semana de la Administración Abierta](#) con un encuentro virtual que tendrá lugar el 22 de marzo. La celebración de este evento, que contará con la participación de expertos de la AEMPS, contribuye al acercamiento de la Administración a la ciudadanía.

Bajo el título "[Herramientas Notifica: sistemas de notificación de la AEMPS y la participación de la ciudadanía](#)", a lo largo de esta jornada se mostrará el funcionamiento de las actividades de vigilancia posautorización de los productos en los que la AEMPS ejerce sus competencias: medicamentos de uso humano, medicamentos veterinarios, productos sanitarios y productos cosméticos. Asimismo, se explicará la importancia de la participación ciudadana en estas actividades, que repercuten directamente en la protección de la salud pública.

Las herramientas de notificación de la AEMPS ([NotificaRAM](#), [NotificaCS](#), [NotificaVET](#) y [NotificaPS](#)) se encuentran a disposición de todos y constituyen un claro ejemplo de contribución e implicación de la ciudadanía en las actividades llevadas a cabo por la Administración Pública.

Semana de la Administración Abierta

La Semana de la Administración Abierta es una iniciativa impulsada a nivel mundial por la Alianza para el Gobierno Abierto, y coordinada e impulsada por la Dirección General de Gobernanza Pública, con la colaboración del Foro de Gobierno Abierto. Durante esta semana, la Administración Pública española y las organizaciones de la sociedad civil presentan diferentes eventos con el objetivo de reforzar los vínculos entre los poderes públicos y la ciudadanía, poniendo de manifiesto el compromiso de nuestras instituciones con el desarrollo de los valores de la transparencia, la rendición de cuentas, la participación ciudadana y la colaboración de la Administración con la sociedad.

Del 20 al 24 de marzo, la Semana de la Administración Abierta 2023 se presenta como una oportunidad para que la ciudadanía conozca mejor cómo funciona la Administración Pública y se familiarice con los valores del Gobierno Abierto, que han de orientar el desempeño de las responsabilidades públicas y la actuación de las Administraciones.

Inscripciones

Las actividades de la Semana de la Administración Abierta están disponibles para el público general, pero requieren inscripción previa. El [espacio web](#) facilitado por la entidad organizadora recoge el programa con todos los eventos, así como los formularios de inscripción de cada uno de ellos. De este modo, cualquier persona puede elegir, de acuerdo a su lugar de residencia, preferencias e intereses, las actividades en las que desea participar.

La AEMPS, por su parte, también ha creado un espacio en su web con el enlace al [formulario de inscripción](#) de su actividad.